
FDL Kutyniok erklärt, dass der Personalbedarf des Fachdienstes für die kommenden Jahre 

dem Ausschuss bereits vorgestellt worden ist. Nunmehr ist der Antrag auf erste neue Plan-

stellen nicht berücksichtigt worden. Der Fachdienst wird nunmehr alle neuen Stellen der 

nächsten Jahre in einem Paket beantragen. 

 

Beschluss: Kenntnisnahme 

 

 


